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Anfrage-Nr. VII-F-10123 
 
Status: öffentlich 
 
Eingereicht von: 
CDU-Fraktion 
 
 

Stammbaum: 
 

VII-F-10123 CDU-Fraktion 
 

Betreff: 
Steigendes Verkehrsaufkommen im Nachhaltigkeitsszenario 
 
 
Beratungsfolge (Änderungen vorbehalten): 
Gremium 

Voraussichtlicher 
Sitzungstermin 

Zuständigkeit 

   

Ratsversammlung 24.04.2024 schriftliche 
Beantwortung 

 
Sachverhalt 
 
Laut Kraftfahrbundesamt ist die Zahl der in Leipzig zugelassenen Fahrzeuge im ver-
gangenen Jahr um weitere 952 Fahrzeuge gestiegen. Damit sind zum 1.1.2024 in 
Leipzig 272.737 Fahrzeuge registriert. Auffallend ist, dass die Zahl der privat zuge-
lassenen Fahrzeuge zurückgegangen ist, während die gewerblich angemeldeten zu-
nimmt. Die Bedeutung des Individualverkehrs für Wirtschafts- und Dienstfahrten ist 
weiter steigend. 
 
Wir möchten anfragen: 
 

1. Wie bewertet die Stadt Leipzig die stetige Zunahme von zugelassenen Fahr-
zeugen in Leipzig? 

2. Welche Auswirkungen ergeben sich für die Organisation des Straßenraums 
und verkehrsrechtliche Anordnungen, wenn die Bedeutung des Individualver-
kehrs für Wirtschafts- und Dienstfahrten gleichbleibt bzw. steigt? 

3. Wie soll gewährleistet werden, dass die im Nachhaltigkeitsszenario beschrie-
bene Verkehrsflussgeschwindigkeit aller Verkehrsteilnehmer bei Zunahme der 
zugelassenen Fahrzeuge erreicht werden soll? 

 
Anlage/n 
Keine 
 


